

ABSTRAK

Widda Rasyida (1440210019) Analisis Isi Pesan Dakwah dalam Lirik Lagu Album Cari Berkah Karya Grup Band Wali. Jurusan Dakwah KPI. Progam Studi Komunikasi Penyiaran Islam. Institut Agama Islam Negeri Kudus. Pembimbing : Siti Malaiha Dewi, S.Sos. M.Si

Skripsi ini membahas tentang, *Analisis Isi Pesan Dakwah dalam Lirik Lagu Album Cari Berkah Karya Grupband Wali*. Kajian ini dilatar belakangi pentingnya peran dakwah dalam berbagai situasi dan kondisi dalam kehidupan sehari-hari. Studi ini dimaksudkan untuk menjawab permasalahan: *Bagaimana Analisis Isi Pesan Dakwah dalam Lirik Lagu Album Cari Berkah Karya Grupband Wali ?*.

Penelitian ini menggunakan *Library Research* (Kajian Pustaka) dimana kegiatan penelitian yang bersumber pada buku-buku literatur. Sedangkan skripsi ini menggunakan pendekatan kualitatif yaitu penelitian yang tidak menggunakan perhitungan. Sumber data penelitian ini dibagi menjadi dua yaitu data primer dan data sekunder. Metode yang digunakan untuk mengumpulkan data dalam penelitian ini adalah metode deduktif, induktif dan reflektif untuk menganalisa data-data yang ada. Dalam skripsi ini penulis menggunakan metode *hermeneutic* dalam menganalisa data.

Hasil dari penelitian penulis dalam skripsi ini secara keseluruhan terbagi dalam dua bagian; (1) Album Wali Band yang berjudul Cari Berkah yang didalamnya memiliki pesan-pesan dakwah (2) Sedangkan nilai pesan-pesan dakwahnya adalah sebagai berikut; a.Akhlak kepada kedua orang tua; b.Persamaan derajat manusia di sisi Allah, yang membedakannya hanya tingkat ketakwaannya; c.Kewajiban untuk berusaha (ikhtiar), berdoa, bertawakal, dan bertobat jika melakukan kesalahan; d.Mencari rizki dengan jalan yang baik dan halal, e.Anjuran untuk mengamalkan sebagian harta; f.Anjuran untuk bershawat kepada nabi Muhammad; g.Menghindari perbuatan dosa dan maksiat. Saran; (1) Untuk para da'i diharapkan dapat lebih kreatif menggunakan media berdakwah salah satunya melalui musik; (2) Untuk Grup Band Wali diharapkan senantiasa bersemangat dalam menciptakan karya khususnya yang bernuansa religi dan memiliki nilai-nilai positif bagi masyarakat.

Kata Kunci : Isi Pesan Dakwah, Album Cari Berkah, Grupband Wali